

EL PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS NICOLÁS MADURO MOROS, INAUGURO LA II FERIA NACIONAL DE CRIABÚFALOS VENEZUELA 2023, PORQUE LA VENEZUELA HONESTA TRIUNFARA POR ENCIMA DE LAS DIFICULTADES QUE LA CRIMINAL GUERRA ECONOMICA IMPERIAL LE IMPONE A NUESTRA PATRIA, DE LOS OBSTÁCULOS Y LOS TRAIADORES MAL NACIDOS EN NUESTRO PAÍS. QUE NADIE LO DUDE, EL PRESIDENTE HACEDOR DE SUEÑOS Y ANHELOS DEL PUEBLO, NICOLÁS MADURO SEGUIRÁ LLEVANDO DE VICTORIA EN VICTORIA A ESTA HERMOSA TIERRA VENEZOLANA. ES NUESTRO DESTINO, POR ESO NOSOTROS SEGUIREMOS VENCIENDO!!!



"Esta es la Venezuela honesta, la Venezuela buena, hay una lucha permanente entre la Venezuela honesta, la Venezuela que trabaja de manera solidaria, desinteresada, de manera esforzada por el bien común, que es mayoritaria, y la Venezuela de los antivalores, que no tiene bandera ideológica ni política, la Venezuela de la corrupción".

NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS
PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO
NICOLÁS MADURO ES EL PUEBLO GOBERNANDO LA PATRIA
UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA
Fidel Ernesto Vásquez

INSTRUCCIONES DEL PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS NICOLÁS MADURO MOROS A MODO DE RESUMEN



1. El Comandante Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, inauguró la II Feria Nacional Criabúfalos Venezuela 2023, en el Parque Simón Bolívar del estado Miranda.
2. El Compañero Presidente Nicolás Maduro estuvo acompañado por la Primera Combatiente de la República, Cilia Flores, el compañero gobernador del estado Bolivariano de Miranda, Héctor Rodríguez Castro, el ministro del Poder Popular para la Agricultura

- Productiva y Tierras, Wilmar Castro Soteldo y expertos y jueces provenientes de Italia, Brasil y Argentina.
3. En ese espacio se encuentran 450 animales que serán exhibidos hasta el domingo 02 de abril del presente año y donde participan.
 4. El Presidente Nicolás Maduro indicó que la producción bufalina tuvo un crecimiento entre el 14 y 17% a nivel nacional para agosto de 2022.
 5. Las búfalas son animales estacionarios que al final de año es cuando ellas manifiestan la gran parición, y calculamos este año cerrar seguramente sobre las 2 millones 500 mil cabezas, expreso el Presidente Nicolás Maduro.
 6. Actualmente el búfalo se ha consolidado como una alternativa de producción pecuaria para el país.
 7. Venezuela es el país con más cabezas de este ganado de toda América, con más de tres millones 700 mil cabezas de búfalo, lo que representa el 20% de la carne que se consume en el territorio nacional.
 8. Es el segundo país en producción de quesos y el número uno en producción de leche, con la producción

de más del 40% de los derivados lácteos que adquieren de esta especie.

9. El Presidente Conductor de Victorias Nicolás Maduro manifestó que esta Feria Nacional Criabúfalos es un evento extraordinario, donde exponemos todo lo que tiene que ver con la capacidad que nuestro país ha desarrollado.
10. Yo pudiera decir que, en estos años de resistencia a las sanciones, el bloqueo y la guerra económica, hemos logrado echar nuevas bases que despuntan hacia un proceso de construcción de otro país, de un nuevo país, un país en crecimiento diversificado, armónico, de una nueva economía, una economía que tiene como centro el ser humano, la familia venezolana, una economía que tiene como centro la satisfacción de las necesidades y la construcción de la felicidad de nuestro pueblo.
11. Aquí ustedes tienen una base poderosa de lo que va a ser el desarrollo bufalino en los años que están por venir, que va asombrar al mundo entero, Venezuela será una potencia productora bufalina en toda la línea, a lo largo y ancho de la cadena productiva, y lo que hemos visto estos años de dificultades, de guerra económica, de

sanciones y agresión es una resistencia creativa, de trabajo comprometido, hemos visto la creación de conciencia de gente que cree en el país y en cada trinchera que le toca, pone todo su amor, su creatividad, ingenio, su sudor, su esfuerzo al servicio del país, de la producción, del desarrollo y del crecimiento, afirmo el Presidente Maduro.

12. Así mismo señalo que 120 años de dependencia petrolera, 120 años de un modelo rentista, dependiente, amorfo, que no permitió todo el desarrollo de las fuerzas productivas y que ahora en Venezuela han tomado un nuevo camino de despliegue, de desarrollo, de despertar, nosotros estamos viviendo un renacimiento de todas las fuerzas productivas de la Venezuela real, de la Venezuela de verdad, de la Venezuela profunda.

13. Venezuela va a tener una economía fuerte en lo energético, somos la primera reserva de petróleo en el mundo y eso va a jugar un papel importante en los años que están por venir, vamos a jugar un papel estelar en la estabilidad energética del mundo en los próximos años otra vez, pero no podemos depender de eso, tenemos que diversificar las fuentes de riqueza nacional y el camino es la producción en el campo, la producción agrícola y de alimentos, y construir la vocación

exportadora del país en todos los rubros.

14. Todo el llano venezolano está viviendo un reverdecer, un renacimiento, tiene que ser así, la columna vertebral del nuevo modelo económico post rentista petrolero es el campo venezolano, el llano venezolano va a jugar un papel estelar en el proceso de fortalecimiento de la economía real, de satisfacción de necesidades y en el futuro Venezuela se tiene que convertir, más temprano que tarde, en una exportador de alimentos al mundo para traer estabilidad económica al país.
15. He ordenado al ministro Castro Soteldo para que se reúna con los productores mañana mismo y establezcan un plan para comenzar la exportación de carne de búfalo de Venezuela al mundo, vamos a hacerlo, ha llegado el momento.
16. Hay que producirlo todo en el país.
17. En primer lugar la vocación productiva nacional para satisfacer necesidades, y articular un sistema virtuoso de producción, distribución, comercialización, precios justos, hay que ir logrando el equilibrio de todos los procesos económicos, productivos y comerciales.

18. En segundo lugar, todos debemos desarrollar la vocación exportadora, porque tenemos 120 años importando todo, eso se acabó.
19. Esta es la Venezuela profunda, trabajadora, la que tiene que ir marcando la pauta, yendo a la vanguardia, empujando todo lo demás, nuestro país debe ser altamente productivo, que produzca bienes y servicios, que produzca riqueza, es un modelo de economía circular, de circuitos virtuosos, que permita el ganar-ganar, que nadie se trate de aprovechar de nadie, que no se aprovechen del pueblo, con los que más necesitan los productos, los servicios.
20. Por el contrario, que se produzca con la mente puesta en la satisfacción de las necesidades de la familia venezolana, un país que va en la dirección correcta de la igualdad, de la estabilidad y de la felicidad social compartida, ese es el país que nosotros estamos construyendo.
21. Esa es la fuerza que nos mueve, lograr hacer un país potencia, el país de iguales, el país de productores y productoras, el país que va satisfaciendo sus necesidades, que va estabilizando su economía, que va generando crecimiento de la economía real.

- 22.** Aquella economía que impacte directamente en lo social, algunos hablan de la creación de fuentes de empleo bien remunerada, pero no es suficiente, no solamente se pueden quedar en ese discurso repetido, de memoria, que a veces se forma en un cliché, debemos pensar que el recurso, el servicio, el bien que surge del proceso económico, tiene que ir cumpliendo el papel de satisfacer necesidades de la familia, de la sociedad, es el principal objetivo, producir para satisfacer las necesidades de la familia venezolana.
- 23.** Esta es la Venezuela honesta, la Venezuela buena, hay una lucha permanente entre la Venezuela honesta, la Venezuela que trabaja de manera solidaria, desinteresada, de manera esforzada por el bien común, que es mayoritaria, y la Venezuela de los antivalores, que no tiene bandera ideológica ni política, la Venezuela de la corrupción.
- 24.** Tenemos una batalla cazada entre la Venezuela mayoritaria, de trabajo, de bien, de honor, de fe en el futuro, de amor, y la Venezuela de la robadera, de los malamañosos, de la corruptela, golpe le hemos dado algunas mafias y seguiremos profundizando los golpes.
- 25.** He visto, porque he dirigido personalmente esta

investigación desde hace semanas, cuando procedimos a tirar esta operación anticorrupción, teníamos la certeza de que estábamos dando un golpe a las mafias podridas de la corrupción y ese golpe que hemos dado es apenas un golpe de muchos más que vamos a dar contra las bandas de mafiosos enquistadas, estén donde estén, se vistan como se vistan, tengan el color político que tengan, no nos vamos a detener en la lucha contra los malamañosos, contra los corruptos, contra los bandidos.

26. En una instrucción dirigida a organismos de investigación, el presidente de la República, Nicolás Maduro, ordenó garantizar que los recursos vinculados al caso denominado PDVSA-Cripto sean encontrados en función de que sean reintegrados al Estado y destinados a programas sociales.

27. Es un compromiso que tenemos.

28. El Presidente Nicolás Maduro indicó que hasta el momento, se ha logrado capturar una parte de las riquezas y mansiones en el contexto de la trama de corrupción que involucra a funcionarios de Petróleos de Venezuela (PDVSA) y la Superintendencia Nacional de

Criptoactivos y Actividades Conexas (Sunacrip), así como a jueces y empresarios.

29. Una vez que todos los involucrados digan la verdad y se acojan al derecho de delación, podremos mostrar los bienes multimillonarios que apenas supondrían una parte del total sustraído en las maniobras de corrupción.
30. Tengo la certeza en el corazón que esto es apenas una parte y que el resto lo tienen escondido, lo ocultaron.
31. Los organismos de investigaciones y la Fiscalía General de la República le tienen que garantizar a este país que todos los recursos que se robaron sean encontrados, sean reinvertidos al Estado y los podamos incluir en los programas sociales, afirmo el Comandante Presidente Nicolás Maduro.
32. Estamos obligados a ganar el pulso entre la Venezuela honesta, trabajadora, de fe en el futuro y las minorías de mafiosos, corruptos, funcionarios públicos y empresarios que pretenden robarse el trabajo ajeno.
33. Tenemos que perseverar.

34. El camino del futuro grande de Venezuela es el camino del trabajo y la honestidad, de la unión de todos para ver a nuestra Patria renacer y prosperar, agregó.
35. No solo fueron capturados buena parte de esas mafias, sino que ya están todos confesando, ya tenemos la confesión de casi la mitad de los capturados de las fechorías y los robos que están cometiendo contra nuestra república.
36. Se han acogido al recurso legal de la delación y lo están diciendo todo.
37. Yo me indigno mucho, casi que me lleno de ira, de rabia frente a la corruptela, de gente que le dimos toda la confianza y terminaron robando al pueblo en circunstancias tan difíciles.
38. Uno ve el contraste entre la Venezuela transparente, de honor, de trabajo, de esfuerzo, la Venezuela que ama, que cree, que crea, que produce, la Venezuela que es capaz de asumir los valores de la honestidad, de la solidaridad frente a estos grupos mafiosos que se enquistan, que se corroen, que se pudren.
39. Alguna gente se pone triste, yo no me pongo triste,

yo lo que estoy es arrecho con todos estos bandidos.

40. Voy actuar hasta la profundidad más grande que pueda llevar como presidente contra estos bandidos, que han robado a un pueblo en unas circunstancias excepcionales, porque unido al bloqueo, a las sanciones diarias, a la persecución diaria que le hace tanto daño al país, también bastante daño le hace al país la corruptela de estos malamañosos.

41. Por eso no me da tristeza, más bien me da fuerza, ánimo y energía para seguir adelante frente a estas mafias, para no detenernos en la lucha por la moral republicana, por la moralidad pública, porque prevalezcan los buenos valores de la honestidad, de la buena administración, los buenos valores del servicio público desinteresado, los buenos valores de una relación virtuosa entre el sector privado y el sector público.

42. Tenemos que castigar con nuestra palabra a los bandidos, a los funcionarios públicos que se corrompieron.

43. También la mitad de los capturados son empresarios muy poderosos, empresarios que terminaron haciendo la vida del mafioso, de la

corruptela, de la trampa, de la comisión, creyendo que iba ser eterno y con riquezas mal habidas formidables.

44. Estamos obligados a ganar.
45. La Venezuela honesta, trabajadora, que todos los días se levanta a trabajar, a producir, es la inmensa mayoría y por ello vamos juntos a ganar esta lucha.
46. La Venezuela honesta triunfará por encima de las dificultades.



PRESIDENTE PUEBLO NICOLÁS MADURO



Fidel Ernesto Vásquez

Secretario Ejecutivo de la Presidencia